

Innerbelgischer Austausch: Zehn Jahre Erasmus Belgica

23. Oktober 2014, 8:38 · Redaktion

National · Schlagzeilen

“Erasmus Belgica” wurde am 23. Oktober 2004 gegründet. Seitdem haben fast 3.500 belgische Studierende an dem innerbelgischen Studentenprogramm teilgenommen. Die Feierstunde mit König Philippe wird von Alain Kniebs mitmoderiert.

Das innerbelgische Studentenprogramm “Erasmus Belgica” feiert an diesem Donnerstag, 23. Oktober, sein Zehnjähriges Bestehen. An der akademischen Feierstunde in Brüssel nehmen Vertreter des ostbelgischen Jugendbüros sowie Studenten und Dozenten der Autonomen Hochschule in der Deutschsprachigen Gemeinschaft teil.

“Erasmus Belgica” funktioniert nach dem Prinzip des gleichnamigen europäischen Austauschprogramms: Junge Menschen können einen Teil ihres Studiums in einer anderen Sprachgemeinschaft absolvieren. Seit der Gründung 2004 haben fast 3.500 belgische Studierende daran teilgenommen.

Ins Leben gerufen wurde das innerbelgische Erasmus-Programm vom Prinz-Philippe-Fonds, der die Austausche bis heute finanziell unterstützt. König Philippe wird deshalb persönlich an der Feierstunde teilnehmen. Moderiert wird die Veranstaltung unter anderem von Alain Kniebs aus dem Brüsseler BRF-Studio.



Seit zehn Jahr können Studenten innerhalb Belgiens an einem Erasmus-Programm teilnehmen

mitt/akn - Archivbild: Nicolas Maeterlinck (belga)